
Siam,  problema  idrico  a
Belvedere  e  Ortigia:
possibile  riduzione
dell’erogazione
“Siam comunica che, a causa di un guasto improvviso alla pompa
di  rilancio,  si  stanno  verificando  delle  riduzioni
dell’erogazione idrica nelle zone di Belvedere, Sinerchia e
Tremmilia. Analogo discorso a Ortigia dove, a causa di una
perdita idrica, si sta verificando una riduzione del regolare
servizio in alcune zone dell’isola”. È quanto scrive Siam per
comunicare una possibile riduzione dell’erogazione idrica a
Belvedere e Ortigia.
“Le nostre squadre stanno provvedendo alla riparazione del
guasto. Per quanto riguarda i tempi di ripristino, il ritorno
alla regolarità del servizio è stimato intorno alla tarda
serata di oggi”, conclude Siam.

Lavoro,  l’assessore  Albano
incontra  il  direttore
dell’Inl: “Da oggi 31 nuovi
ispettori in servizio”
(cs) Da oggi l’ufficio dell’Ispettorato nazionale del lavoro
si arricchisce di 31 nuove unità di personale. La messa in
servizio dei nuovi ispettori è stata occasione di confronto
per fare il punto sul potenziale incremento del contingente di
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ispettori  dell’Inl  nell’isola  e  parlare  del  coordinamento
dell’attività. Questi sono, infatti, i temi trattati nel corso
di una riunione fra l’assessore regionale del Lavoro, Nuccia
Albano e il direttore dell’Ispettorato nazionale del lavoro,
Paolo Pennesi, alla presenza dei funzionari dell’assessorato e
dell’Inl,  che  si  è  svolta  stamattina  nella  sede  del
dipartimento  Lavoro.
“L’incontro  di  oggi,  giorno  in  cui  in  Sicilia  prendono
servizio  31  nuovi  ispettori  dell’Inl,  ha  rappresentato  un
ulteriore  passo  significativo  verso  il  rafforzamento  delle
misure di sicurezza sui luoghi di lavoro, ponendo le basi
verso una sempre più efficace collaborazione tra Istituzioni –
dichiara l’assessore Nuccia Albano -. La presenza in Sicilia
dei vertici dell’Inl garantisce un approccio integrato e ci
vede entrambi impegnati sul fronte della legalità in materia
di lavoro, legislazione sociale e salute e sicurezza. Abbiamo
ribadito la necessità di una cooperazione tra tutti gli attori
affinché vengano raggiunti risultati concreti e duraturi nel
tempo”.
Nel dettaglio, il contingente ispettivo, destinato a svolgere
le attività fino a dicembre, è stato incrementato di undici
ispettori del lavoro e venti ispettori tecnici, che vanno ad
aggiungersi ai trenta ispettori del lavoro già presenti, così
da  avere  in  tutto  sessanta  ispettori  dell’Inl  nell’intera
Regione.
Successivamente,  sempre  al  dipartimento  del  Lavoro,  si  è
svolto un incontro con i comandanti dei nuclei Carabinieri
tutela del lavoro della Sicilia.

Torna  in  aula  il  Consiglio
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comunale,  tre  punti
all’ordine del giorno
(cs)  Il  consiglio  comunale  tornerà  a  riunirsi  domani  (9
luglio),  alle  10,  per  discutere  tre  punti  all’ordine  del
giorno.
Il  primo  è  la  modifica  del  regolamento  sui  contributi
straordinari alle società sportive dilettantistiche, proposta
presentata dall’Amministrazione su indicazione del consigliere
comunale Ivan Scimonelli.
Gli altri due argomenti sono: una mozione del presidente della
commissione Attività produttive, Cosimo Burti, con la quale di
sollecita la stesura del regolamento e l’affidamento della
gestione del nuovo mercato ittico; un ordine del giorno di
Sara Zappulla a tutela dei lavoratori delle costruzioni per
l’emergenza caldo.

Al  via  il  processo  di
digitalizzazione  dell’Aula
Consiliare di Melilli
È in corso al Comune di Melilli lo “switch off” relativo al
processo  di  digitalizzazione  che  interesserà  i  lavori  del
Consiglio Comunale.
Si tratta di un sistema di gestione integrato multimediale per
il  controllo  delle  attività  dell’aula  consiliare  che,  una
volta ultimato, andrà a sostituire quello precedente ormai
diventato  obsoleto,  in  un’ottica  di  ammodernamento  e  di
digitalizzazione.
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Il sistema integrato, quindi, consentirà il controllo e la
gestione dei lavori delle commissioni e consiliari da un unico
ambiente  e  di  disporre  della  documentazione  correlata,  il
tutto in maniera semplice ed immediata.
Il rinnovamento porta la firma del Presidente del Consiglio
Alessia  Mangiafico  e  del  Dirigente  “Area  Strategica  e
Attuazione del Programma Amministrativo”, responsabile “Organi
Istituzionali”, Enza Marchica.
Si tratta di una scelta innovativa e con un occhio di riguardo
verso l’ambiente, riducendo l’utilizzo della carta.
Le postazioni di ogni consigliere dotate di un tablet utile a
effettuare le diverse procedure, permetteranno da un unico
ambiente, una volta completato l’iter, le operazioni della
consultazione documentale, della rilevazione della presenza e
del voto elettronico.

Iniziati  i  lavori  di  scavo
per il collegamento del nuovo
pozzo di Avola antica con le
tubature comunali
Questa  mattina  sono  iniziati  i  lavori  di  scavo  per  il
collegamento del nuovo pozzo di Avola antica con le tubature
comunali.  Si  tratta  infatti  di  una  delle  infrastrutture
idriche più attese del territorio. Questa mattina il sindaco
Rossana Cannata ha svolto un sopralluogo nel cantiere. “Una
nuova fonte per migliorare la nostra risorsa idrica. – spiega
–  Soprattutto  in  questo  momento  storico  a  seguito  della
dichiarazione  dello  stato  di  emergenza  nazionale  per  la
siccità  in  tutta  la  Sicilia  il  nostro  lavoro  incessante
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diventa ancora più importante per soddisfare il fabbisogno dei
miei concittadini”. Si è completato infatti il lungo iter che
ha visto esprimersi tutti gli enti preposti “e che ho seguito
fin dalle prime battute – precisa il primo cittadino – già con
il mio ruolo di deputato regionale a supporto dell’allora
sindaco Luca Cannata”. Il sindaco però ci tiene a chiede uno
sforzo e un impegno collettivo affinché in una stagione in cui
si è vista davvero poco pioggia ci sia maggiore consapevolezza
nell’uso dell’acqua e si evitino gli sprechi.

La  Pallamano  Aretusa  U15  è
vice  campione  d’Italia,  la
società: “Siamo orgogliosi di
voi”
Un grande cammino per i ragazzi della Pallamano Aretusa, che
si sono laureati vice campioni d’Italia alle Finals Under 15
di pallamano.
I ragazzi di mister Vilageliu si sono fermati a un passo dal
sogno. La finalissima, persa con Merano 27-23, ha visto un
primo  tempo  giocato  con  il  piede  sull’acceleratore.  Nella
ripresa alcuni errori della Pallamano Aretusa hanno permesso a
Merano di allungare e di meritare il successo.
“Complimenti ai vincitori, ma un grande applauso ai nostri
splendidi ragazzi. Siamo orgogliosi di voi”, ha scritto la
Pallamano Aretusa sui canali social.
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Giugno  è  il  decimo  mese
consecutivo  con  temperature
anomale: picco mensile a Noto
“Giugno è stato per la Sicilia il decimo mese consecutivo con
temperature superiori alle medie”. È quanto scrive il Servizio
Informativo Agrometeorologico Siciliano (SIAS), sottolineando
la  persistente  estrema  anomalia  iniziata  nel  mese  di
settembre,  che,  più  che  per  l’intensità  dei  fenomeni,  si
caratterizza  soprattutto  per  la  persistenza  di  livelli  di
temperatura quasi sempre al di sopra della norma.
“Il mese è stato caratterizzato, per effetto dell’espansione
dell’alta pressione nordafricana, da tre ondate di caldo di
durata relativamente breve, la prima delle quali, occorsa tra
l’8 e l’11, è stata di intensità modesta. Le ondate di caldo
successive, occorse dal 19 al 21 e dal giorno 27 fino a fine
mese, sono state più intense specie nelle aree interne, mentre
le  aree  costiere  hanno  beneficiato  in  genere  dall’effetto
delle brezze marine, solo localmente neutralizzate dai più
caldi venti di terra”, spiegano da Sias.
Il primo superamento della soglia di 40 °C sulla rete SIAS è
stato registrato dalla stazione Francofonte il giorno 20 con
40,9 °C.
La media regionale della media mensile, in base ai dati SIAS,
è stimata pari a 24,0 °C, di 1,7 °C superiore alla norma del
periodo 2003-2022, ma inferiore al massimo di 25,3 °C stimato
per il 2022.
Il massimo valore mensile sulla rete SIAS di 41,4 °C è stato
registrato il giorno 30 dalla stazione Noto C.da San Nicola
(SR); il minimo valore mensile di 4,5 °C è stato registrato
dalla stazione Cesarò Monte Soro (ME) il giorno 14.
“Per luglio si può prospettare la probabilità che continui il
decorso  mediamente  più  caldo  della  norma.  In  fase  di
esaurimento la fase fresca di questa settimana, i modelli
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previsionali  vedono  per  i  prossimi  giorni  un  progressivo
aumento delle temperature che evolverà la prossima settimana
in una nuova ondata di caldo che si preannuncia più duratura
ma senza punte estreme”, conclude Sias.

Nasce  il  Polo  riabilitativo
alla  Fondazione  Sant’Angela
Merici
Nasce  il  Polo  riabilitativo  della  Fondazione  Sant’Angela
Merici a Siracusa. L’l’inaugurazione della palestra avrà luogo
luned’ prossimo 8 luglio alle ore 10.30.
Sarà l’arcivescovo di Siracusa Francesco Lomanto a benedire i
locali recentemente ristrutturati alla presenza degli utenti,
delle  famiglie  e  del  personale.  La  palestra  è  stata
completamente riadattata insieme ai locali attigui che saranno
utilizzati per effettuare terapie riabilitative.
A fare gli onori di casa sarà il presidente della Fondazione
Sant’Angela  Merici,  don  Alfio  Li  Noce.  Prevista  anche  la
partecipazione  del  vice  prefetto  Sara  Marano,  del  sindaco
Francesco Italia e dei vertici dell’Asp di Siracusa.
La Fondazione Sant’Angela Merici propone una riabilitazione
neuromotoria  di  eccellenza  ed  è  punto  di  riferimento  per
l’intera Regione. Nella ristrutturazione della palestra sono
stati  impegnati  anche  gli  ospiti  residenziali  della
Fondazione: nei laboratori interni, sotto lo sguardo attento
dei maestri d’arte, sono stati realizzati i quadri, appesi
nelle pareti della palestra, ma anche materiale di arredamento
come le sagome colorate di diversa forma e le sagome che
richiamano tutti gli sport.
La  Fondazione  Sant’Angela  Merici  è  leader  dell’offerta
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riabilitativa con l’idrokinesiterapia attraverso il complesso
delle vasche riabilitative, alle quali si aggiunge adesso la
nuova la palestra e si assocerà l’aspetto specialistico e
diagnostico. Un modo anche per soddisfare l’alta richiesta e
smaltire  le  liste  d’attesa.  Un’opportunità  che  perfeziona
ulteriormente  gli  standard  strutturali,  tecnologici  e
organizzativi e di personale del Centro di riabilitazione che,
attraverso un servizio svolto da personale qualificato, da
sempre  costituisce  un  polo  di  eccellenza.  L’obiettivo  è
crescere ulteriormente come Polo riabilitativo e diagnostico
per offrire la riabilitazione anche attraverso la robotica.

Emozioni  e  applausi  per  il
quarto “Memorial Peppe Rizza”
a Noto
A quattro anni dalla scomparsa di Peppino Rizza, ex giovanili
della  Juventus  ed  ex  capitano  del  Noto  e  della  Rinascita
Netina, nella giornata di ieri, sabato 6 luglio, si è tenuto
il “4° Memorial Peppe Rizza – Freccia del Sud”, per tenere
vivo il ricordo di Peppe “che ha lasciato un vuoto incolmabile
nelle persone a lui care ed ai tanti amici e calciatori che
hanno giocato con lui”, scriveva sui canali social il sindaco
di Noto, Corrado Figura.
È stata una giornata dalle forti emozioni. Infatti, a pochi
giorni dall’inizio dei lavori dello stadio “Giuseppe Rizza”,
gli amici e i compagni di Peppino hanno ricordato l’ex terzino
della Juventus, Juve Stabia, Livorno, Nocerina, Pergocrema,
Arezzo e Noto, con tre sfide da 20 minuti nel campo “Enzo
Morana”, adiacente al campo intitolato proprio alla memoria
della ”Freccia del Sud”. A vincere sono stati tutti, compresi
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i piccoli giocatori del Noto e della River, che hanno aperto
la manifestazione.
“Sei andato via, ma in realtà non ti abbiamo perduto, ora sei
vicino al Signore e splendi nella luce di Dio”, ha scritto il
primo cittadino.

Quarto  nido  di  tartaruga
marina  caretta  caretta  del
2024 a Marina di Priolo
Quarto nido della stagione 2024 di tartaruga marina caretta
caretta a Marina di Priolo, nei pressi della Riserva Saline di
Priolo.  Nell’ambito  del  Progetto  TartaPriolo  curato  dalla
Lipu,  nell’area  costiera  di  Priolo  Gargallo  la  volontaria
Vanessa  Frizzi  ha  trovato  e  segnalato  il  quarto  nido  di
tartarughe marine per il 2024. “Non c’è due senza tre e il
quarto  vien  da  sé!!!  Questa  volta,  il  nido,  è  posto  in
ambiente attiguo e continuo al sito Natura 2000”, si legge sui
canali social della Riserva Saline di Priolo.
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